



El rey Salomón y el templo

El rey David gobernó Israel durante muchos años. Después de su muerte, su hijo Salomón fue quien tomó su lugar. Durante el reinado de Salomón, el reino disfrutó de paz, y Salomón estableció buenas relaciones con los reinos vecinos.

El rey Salomón se hizo famoso por su sabiduría, por su riqueza y sus escritos. Uno de sus logros más reconocidos fue la construcción del templo en Jerusalén.

Este templo tardó siete años en concluirse. Fue construido con piedra y con madera de cedro proveniente del reino de Tiro, la cual fue tallada y cubierta de oro.

Cuando se culminó esta gran obra, el Arca del Pacto, que hasta entonces no había tenido un lugar fijo, fue colocada allí. Verdaderamente era un templo magnífico.

Puedes leer más sobre la construcción del templo en 1 Reyes, capítulos 5 a 7.